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ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР jj

О преобразовании рабочего поселка \ 
Ковдор Мурманской области 

в город районного подчинения
Преобразовать рабочий поселок Ковдор Мурман

ской области в город районного подчинения, сохра
нив за ним прежнее наименование.

Городской Совет депутатов трудящихся города 
Ковдор передать в подчинение городскому Совету 
депутатов трудящихся города Кировска.

Заместитель председателя 
Президиума Верховного Совета РС Ф СР Ч. УЯН А ЕВ .

Секретарь Президиума 
Верховного Совета РС Ф СР С. ОРЛОВ. 

Москва, 20 сентября 1965 года.
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КОВДОР-ГОРОД
^'каэом Президиума Верховного 
,вета РСФСР от 20 сентября 

а965 года рабочий поселок Ков
дор преобразован в город район
ного подчинения.

Радостная весть об этом Указе 
быстро облетела жителей Ковдо- 
ра.'Да как не радоваться! Ведь 
на глазах старожил и молодежи 
рос и развивался промышлен
ный Ковдор. В послевоенное вре
мя геологи завершили разведку 
кедр окрестностей Ковдора. А при
родные богатства Ковдора вели
ки —  здесь много железной ру
ды, слюды и леса.

Близость железной дороги и 
электроэнергии каскада Нивских 
ГЭС дали возможность строить в 
Ковдоре комплекс горнорудных 
предприятий. Строительство, на
чатое в 1953 году, с каждым го
дом все расширялось и расширя-
ЛО СЬ.

Первая партия строителей при
была в необжитую тайгу. Они 
строили дороги, прокладывали 
трассу для высоковольтной линии 
И строили временное жилье. Не 
страшась трудностей, год от года 
строители покоряли тайгу.

На месте, где когда-то стоял 
дремучий лес, с одной стороны 
на берегу озера воздвигнуты про
мышленные корпуса горнообога
тительного комбината, а на дру
гом берегу —  раскинулся город 
с благоустроенными каменными 
домами и культурно-бытовыми 
зданиями,

В нашем молодом городе ж и вут , 
и работают горняки и обогатите- j 
ли, строители и лесозаготовите- 1 

ли, учителя и врачи, люди всех j 
специальностей.

В августе 1962 года наш гор
нообогатительный комбинат дал 
первые тысячи тонн железного 
концентрата череповецким метал
лургам. Теперь днем и ночью не 
смолкает гул в промышленных 
корпусах комбината. Горняки ог
лашают окрестности мощными 
взрывами. Добытая руда на боль
ших самосвалах автотранспортни
ками доставляется на обогати
тельную фабрику. Обогащенная 
Д У Д а  —  железный концентрат 
ежедневно большими железнодо
рожными составами поставляется 
на Череповецкий металлургиче
ский завод. Железный концентрат 
нашел спрос и за границей. Он 
экспортируется в Польшу, Демо
кратическую Германию и Англию.

Горняки добывают не только 
железную руду, но они добывают 
флогопит и вермикулит, обога
щенные промышленные продукты 
которых направляются разным 
потребителям нашей страны.

В окрестностях Ковдора, бо
гатых лесом, трудятся лесозагото
вители Ейского леспромхоза. В 
лесных делянках рабочие элек
тропилами валят лес, и мощные 
лесовозы отвозят на механизиро
ванную базу для разделки. Желез
нодорожные составы ежедневно 
идут с деловой древесиной на но
востройки.

Ковдор имеет свое будущее. 
Несметные богатства его недр 
будут поставляться на создание 
материально-технической базы 
коммунизма.

В ответ на заботу партии и 
правительства ковдорцы ответят 
самоотверженным трудом во имя 
укрепления экономической и обо
ронной мощи нашей Родины.

ОБОГАТИТЕЛИ ИДУТ ВПЕРЕДИ
Горняки рудника Железный в 

течение двух декад сентября ра
ботали неудовлетворительно. План 
двух декад по добыче руды не 
выполнили на 3 процента, или 
недодали руды 10.665 тонн. Не 
выполнен план и по вскрышным 
работам на 1,9 процента, или в 
отвал не вывезено горной массы 
свыше 3.000 кубометров.

Обогатители в эти дни замет
но, улучшили свои производствен
ные показатели. План двух декад 
сентября по выпуску железного 
концентрата перевыполнили на 
3 процента, или дали сверх пла
на 4.123 тонны железного кон-

План по отгрузке железного 
концентрата перевыполнен на 11,1 
процента, или отгружено сверх 
плана 15.799 тонн железного кон
центрата.

Коллектив рудника Слюдяной 
перевыполнил план по переработ
ке флогопита на 5,3 процента, а 
по выпуску вермикулитового кон
центрата план двух декад сен
тября недовыполнен на 9,6 про
цента.

Коллективам рудника Железный 
и Слюдяной необходимо ликвиди
ровать допущенное отставание, 
приняв все меры к успешному

КОВДО Р. На промышленной площадке скоро вступит в строй цех контрольно-измерительных 
приборов и автоматики. Сейчас на предпусковом объекте отлично трудится бригада отделочников 
участка «Отделстрой» треста «Ковдорстрой», руководимая В. Перебасовой — депутатом Ки
ровского городского Совета депутатов трудящихся.

На снимке: во втором ряду вторая слева бригадир В. Перебасова с членами своей
бригады. Фото А. Андронова.

зГ тешжГс̂ ^
С СЕМЬЕЙ И ОБЩЕСТВЕННОСТЬЮ
С четвертой сессии Ковдорского поселкового Совета
17 сентября состоялась четвер

тая сессия Ковдорского поселково
го Совета депутатов трудящихся, 
которая обсудила вопрос «О вос
питательной работе среди детей». 
С докладом выступила депутат 
городского Совета директор сред
ней школы Ф. И. Семенова.

— В современных условиях раз
вития нашего советского общест
ва особое значение приобретает 
коммунистическое воспитание мо
лодежи, — говорит докладчик. 
Мы хотим видеть в молодом по
колении воплощение коммунисти
ческих идеалов, черты и качества 
самые привлекательные, благород
ные.

Мы хотим, чтобы оно росло и 
входило в жизнь трудолюбивым, 
честным, смелым, обладающим са
мой высокой коммунистической 
нравственностью.

Конечно, ответственность перед 
обществом за идейное формирова
ние будущих строителей комму
низма возлагается в п?рвую оче
редь на школу. Педагогический 
коллектив средней и восьмилет
ней школ ведет большую разнооб
разную и целенаправленную рабо
ту по коммунистическому воспита
нию учащихся. Мы знаем, что че
ловек формируется главным обра
зом в делах, в непосредственном 
участии во всех событиях.

Антон Семенович Макаренко го
ворил: «Воспитать надо не столь
ко беседами о коммунистической 
морали, сколько непрестанными 
упражнениями в поступках в ду
хе этой морали». Вся система ра
боты на уроках и вне их и стиль 
отношений в школе должны вос
питывать активного общественни
ка и человека глубоко убежденно
го. Поэтому по всем вопросам 
учителя обращаются к ребятам, 
советуются с ними, прислушивают
ся к их мнению.

Например, встал вопрос об ак
тивизации школьной комсомоль
ской организации, и комитет 
ВЛ КС М  провел анкету с вопроса
ми: почему бывает скучно на ком
сомольских собраниях, кто вино
ват в пассивности комсомольцев, 
что нужно сделать для большой 
самостоятельности школьной ком
сомольской организации, что мне 
нравится и не нравится в школе.

После этого было проведено 
комсомольское собрание на тему: 
«Поговорим откровенно». И здесь- 
то ребята в откровенном инелег- 
ком разговоре пришли к мысли, 
что они сами хозяева школы, а 
педагоги — это умные советчики 
и их старшие наставники. И Дей
ствительно, к комсомольским со
браниям .ребята стали относиться 
с большей серьезностью. Темы их 
собраний заставляют задуматься 
над тем, какое место в жизни за-

пример, были такие собрания с 
повесткой дня: «Что сделал я, чем 
людям я полезен», или «Увидев 
безобразие, не проходите мимо».

Определенную роль в воспита
нии высоких моральных качеств 
учащихся и их общественной жиз
ни играет книга. Формы руко
водства чтением самые разнооб
разные: обсуждение прочитанных 
книг, конференции, диспуты. Каж 
дая из этих форм важна и нуж
на.

Во время диспутов учащиеся 
имеют возможность свободно де
литься мнением о прочитанном, 
высказать свои взгляды на жизнь, 
на окружающий мир, литературу, 
искусство. Диспуты позволяют уз
навать взгляды ребят.

Большое внимание в средней и 
восьмилетней школах уделяется 
кружковой работе. В школах со
зданы театры. Театр — одна из 
действенных форм воспитания не 
только , его коллектива, но и всей 
массы зрителей.

Драматические кружки средней 
школы под руководством учитель
ницы В. Н. Звегинцевой, Н. А. 
Васькиной, кукольный театр под 
руководством тов. Кашировой и 
драмкружок восьмилетней школы 
под руководством Л. В. Воронцо
вой ставили постановки не только 
в школе, но и на сцене клуба 
«Строитель», и в поселках Ку- 
ропта и Слюда.

При средней школе работает 
изостудия. Ребята - изостудийцы 
оформили выставку своих работ 
для всеобщего обозрения в сво
ей школе. В школе есть кружок 
домоводства и участники кружка 
с гордостью демонстрируют свои 
работы.

Далее докладчик говорила о 
значительных изменениях в работе 
физического кабинета, где учени
ки вместе с учителем физики А. П. 
Платоновым делают разные при
боры и опыты.

В школах много проведено ин
тересных, ..хорошо организованных 
вечеров. С большим подъемом от
мечались даты красного календа
ря. Организованно проходили сбо
ры пионерских дружин, коллек- 
тивныё походы в кино.

В этом году в школе проводят
ся курсы по подготовке учащихся 
старших классов в вуз. Для них 
читаются лекции по математике, 
физике и химии.

В деле воспитания учащихся 
большое место занимает внешнее 
оформление школы. Каждый этаж 
средней школы — есть своеобраз
ный музей.

Первый этаж — зал искусства, 
где. учащиеся на картинах худож
ников учатся понимать живопись.

Второй этаж — учебный. Здесь 
учащиеся могут узнать новости

над задачами, попутешествовать 
по карте. В обеих школах поселка 
есть музеи В. И. Ленина.

Наряду с положительными мо
ментами в жизни школ наблюда
ются и ненормальные явления. 
Среди некоторых детей появляет
ся потребность воровать, говорить 
неправду, грубить, ненавидеть все 
окружающее, быть • равнодушным 
к учебе. Есть случаи, когда неко
торые учащиеся покидают школу 
и пополняют ряды правонаруши
телей. В этих случаях школа не 
все сделала, а чтобы избежать по
добные явления, нужно теснее 
держать школе связь с семьей и 
общественностью.

Ф. И. Семенова приводила при
меры, когда некоторые родители 
не обращают внимания на поведе
ние своих детей и не следят за их 
учебой.

Поэтому родителям вместе с 
учителями необходимо глубже 
вникать в духовный мир детей и 
умело разрешать сложные вопро
сы нравственного воспитания.

Кроме того, общественные орга
низации мало интересуются вос
питанием подрастающего поколе
ния. Эти вопросы выпадают из 
поля зрения партийных, профсо
юзных организаций, которые ин
тересуются в основном только вы
полнением производственного пла
на.

В кружковой работе школ по
могают и активнеты-общественни- 
ки, но силы их еще незначитель
ны.

Некоторые трудности в воспита
нии детей в нашем поселке со
стоят в том, что дети лишены воз
можности проводить свой досуг 
в определенных местах. Один ки
нотеатр, клуб «Строитель» не мо
гут удовлетворить всех интересов 
учащихся. Поэтому общественные 
организации должны помочь обо
рудовать спортивные площадки 
при школах, создать детские ком
наты, организовать технические 
Кружки и дооборудовать дворовые 
территории.

— Только совместными усилия
ми школы, семьи и общественнос
ти мы сможем достичь желаемых 
результатов в воспитании подра
стающего поколения, — закончила 
доклад тов. Семенова Ф. И.

После доклада развернулись 
прения.

Депутат Ф. И. Столгарц гово
рил, что школа много внимания 
уделяет воспитанию детей. Школе 
нужна помощь общественных ор
ганизаций и в первую очередь 
должны активно помогать комсо
мольские организации горнообога
тительного комбината и треста 
«Ковдорстрой».

Депутат В. И. Борисова в сво
ем выступлении предложила из
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КУЛЬТУРНО-БЫТОВАЯ 
КОМИССИЯ БЕЗДЕЙСТВУЕТ

’ Советские профсоюзы —  самая 
массовая общественная организа
ция трудящихся. Задачи профсою
зов обширны, сфера их деятель
ности непрерывно расширяется-- 
от участия в решении общегосу
дарственных проблем до практи
ческого разрешения вопросов тру
да, отдыха и быта каждого чле
на профсоюза.

Как же практически разрешает 
вопросы культурно-массовой ра
боты профсоюзный комитет ком
бината? По заданию редакции мне 
пришлось обратиться с этим во
просом к заместителю председа
теля профкома тов. Попову Н. Ф. 
Оказалось, что за «текучкой» 
профком забыл о культурно-быто
вой работе. В профкоме нет даже 
плана работы культурно-бытовой 
комиссии на I I I  квартал, который 
уже на исходе.

Как руководители профкома и 
профсоюзный актив забыли о сво
их обязанностях перед членами 
профсоюзной организации?

Оказывается, председатель
культурно-бытовой комиссии
профкома тов. Березин Н. Г. и 
члены, а их И  человек, совер
шенно устранились от работы.

После этого пришлось загля
нуть в первичную профсоюзную 
организацию. Оказалось, что и 
здесь положение не лучше, чем 
в профкоме. Весьма бледно вы

глядит план работы цехкома руд
ника Железный на июль— август 
(на сентябрь плана совсем нет), 
в котором только четыре пункта, 
как: подготовка списков в дет
ские учреждения, проведение 
спартакиады между цехами ком
бината, проведение собрания по 
проверке выполнения колдогово- 
ра и, наконец, выезд за грибами. 
А проведение культурно-массовых 
мероприятий выпало из поля зре
ния рудкома, тогда как рудкому 
есть где проводить массовые ме
роприятия при наличии красного 
уголка.

Для ведения культурно-массо
вой и просветительной работы 
есть силы на комбинате, и их сле
дует только вовлечь в это бла
городное дело. А все это зависит 
от культурно-бытовой комиссии 
профкома. Она должна возглавить 
проведение массовых мероприя
тий по цехам комбината. Кроме 
того, сейчас уже нужно гото
виться к проведению празднова
ния 48-й годовщины Великой Ок
тябрьской социалистической рево
люций.

Для коллектива комбината 
строится Дом культуры, и вот 
культурно-бытовой комиссии сле
довало бы ежедневно интересо
ваться ходом строительства очага 
культуры, но и это они забыли.

П. МАГАРШАК.

Нижний Тагил. Гигантскими виноградными гроздьями при
липли стальные шары к мощному электромагниту в шаропро
катном цехе, вступившем в строй на Нижне-Тагильском ме
таллургическом комбинате. В цехе непривычно безлюдно. Но
вейшие автоматические и электронные механизмы заменили 
человеческие руки на многих производственных операциях. 
Продукция завода предназначена для помольных мельниц ог
неупорных предприятий страны.

На снимке: слева — идет отгрузка помольных шаров из
> бункеров для отправки на огнеупорные заводы. Справа вы
I видите старшего вальцовщика отличника социалистического
) соревнования Виктора Корягина. Ему посчастливилось прока-
> тать первую партию помольных шаров.
I Фото А. Зольникова. Фотохроника ТАСС.
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ЗА ТЕСНУЮ СВЯЗЬ ШКОЛЫ 
: СЕМЬЕЙ И ОБЩЕСТВЕННОСТЬЮ
(Окончание. Нач. на I стр.).

школьников создать дружины 
«Юный друг милиции», «Юный 

■ Дзержинец». Юные дружинники 
• должны на улицах и в магазинах 
пресекать недостойное поведение 
детей.

Депутат Т. Д. Цхакая говорила, 
что у нас. в поселке дети играют 
допоздна. Этого не должно быть. 
Навести порядок должны в пер
вую очередь милиция и силы об
щественности.

В прениях также выступили де
путат И. И. Сучилина и завуч 
восьмилетней школы Н. А. Соло- 
нинова.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее ре
шение.

На сессии был обсужден доклад 
председателя постоянной комиссии 
по сельскому хозяйству тов. Фро
ловой Н. Т. В своем докладе она 
коснулась состояния подсобного 
хозяйства орса, где нужно навес
ти образцовый порядок. В на
стоящее время хозяйство ведется 
неудовлетворительно. Из-за отсут

ствия навеса корма находятся под 
открытым небом и гниют. Дороги 
от дождей все раскисли и кругом 
непролазная грязь. В поселке про
живает 150 человек, а бани до 
сих пор нет. Кинообслуживание 
не налажено.

Поскольку руководства орса не 
было на данной сессии, то пред
ложено исполкому поселкового 
Совета детальней разобраться с 
создавшимся ненормальным поло
жением в подсобном хозяйстве 
орса.

* * *
На этой сессии был утвержден 

состав депутатских групп в Слю
де и Куропте.

Сессия избрала депутатскую 
группу для контроля за ходом 
строительства Дома культуры в 
составе тов. Любивая (руководи
тель группы), Корчагина и Пого
дина.

Для контроля за ходом строи
тельства телевизионной вышки 
избрана депутатская группа в со
ставе тт. Треничева (руководи
тель группы) Касарчука, Зрякина 
и Михельсона.

СМОТР-КОНКУРС 
ПО ЗК0Н0МИКЕ 
ПРЕДПРИЯТИЯ

Рабочие и инженерно-техниче
ские работники фабрики комбина
та активно включились в соревно
вание по проведению смотра- 
конкурса работы общественных 
бюро и групп экономического ана
лиза. Если до проведения смотра- 
конкурса состав фабричного бюро 
экономического анализа насчиты
вал 22 человека, то теперь число 
их возросло до 227 человек.

На фабрике организовано 22 
общественных бюро экономиче
ского анализа, которые выдвину
ли на рассмотрение бюро 30 тем. 
Все это актуальные, жизненно 
важные для работы фабрики те
мы, направлены на совершен
ствование .технологии, улучше
ние организации и повышение 
производительности труда.

Так, бюро экономического ана
лиза участка хвостового хозяй
ства фабрики (председатель тов. 
Иевлев В. Д.) выдвинуло на рас
смотрение такие темы: «Обуче
ние машинистов землесосов смеж
ной профессии •— электрика», 
«Возможность намыва дамбы од
ним человеком» и др. Экономи
ческий эффект от реализации 
этих предложений составит 11,3 
тысячи рублей.

Частично реализовано на уча
стке фабрики мероприятие по те
ме: «Меры, предупреждающие
просыпи» (председатель тов. Ко  ̂
кин И. И.). Экономический эф
фект от внедрения этого пРеД_ 
ложения дает 3,9 тысячи рублей.

Анализ и всестороннее изуче
ние и внедрение темы: «Равно
мерное распределение материала 
на мокрую магнитную сепара
цию» (председатель бюро участ
ка обогащения Пуриц Ф. М.), 
позволит значительно повысить 
качество железного концентрата.

Произведен расчет экономиче
ского эффекта и по ряду других 
тем и предложений.

Н. ГЕНИЧ. 
Член цехового обществен
ного бюро экономического 
анализа.

Письмо в редакцию 

За культурный быт
Ковдор! С именем нашего го

рода связаны мысли о его буду
щем, о людях, которые живут и 
работают в нем.

Ковдор —  город юности. С 
каждым годом и часом хорошеет 
он. Радуют глаз новые дома, 
скульптуры, скверы и цветы. К 
тому, чтобы Ковдор был еще луч
ше и краше много труда прило
жили его жители. Большинство 
населения города —  молодежь, 
строители коммунистического 
общества. Но среди нашей молоде
жи есть такие, которые свою 
«энергию» направляют не на то, 
чтобы еще больше украсить по
селок, а разрушают уже создан
ное трудом. Они мнут и срывают 
цветы в скверах, вырезают на 
скамейках нецензурные выраже
ния. Как-то мы попытались сде
лать замечание одному парню, 
так в ответ услышали только ос
корбления.

Поведение молодых людей в 
общественных местах желает мно
го лучшего. На танцы приходят 
некоторые пьяными не только 
юноши, но и девушки. Как смот
рят на это наши комсомольцы? 
Почему не обсуждают такое по
ведение на собраниях товарищи 
по работе? Следует и «Комсомоль
скому прожектору» больше инте
ресоваться и помещать материалы 
о поведении молодежи в быту и 
в общественных местах.

Тоня ТРУБИНА, 
Валя ЕРЕМ ЕЕВА, 

Галя ШЕРКУНОВА.

Украинская ССР. Олег Билык (на снимке) — главный мае- до
тер мартеновского цеха завода «Запорожсталь». Сюда при- до
шел он в 1960 году после окончания Днепропетровского ме- до
галлургического института. Сейчас Олег Билык один из пере- до
довых мастеров. Его бригада вот уже два года имеет самые до
лучшие показатели по качеству выплавленного металла. до

Мастер Билык — руководитель школы передового опыта до
мартеновского цеха. Блок печей, которым он руководит, вы- до
плавил сверх плана с начала года 13 тысяч тонн стали. до

» Фото А. Красновского. Фотохроника ТАСС. до

Государственный 3-процентный 
внутренний выигрышней заем

Государственный трехпроцент
ный внутренний выигрышный заем 
является для населения удобной 
формой хранения денежных сбере
жений и пользуется у населения 
большой популярностью.

Сберегательными кассами Ки
ровского района с начала года 
продано облигаций на сумму 
167.590 рублей. По трехпроцентно
му займу выплачивается доход в 
виде выигрышей, которые ра
зыгрываются в шести основных 
и одном дополнительном тиражах. 
Сберегательными кассами района 
за восемь месяцев текущего года 
выплачено выигрышей 10.530 руб
лей.

30 сентября состоятся два тира
жа, из них один — 107-й основ
ной, а второй — 18-й дополни
тельный: 30 ноября состоится
108-й основной тираж.

В каждом основном тираже на 
18 разрядов займа разыгрывается
153.000 выигрышей на общую сум
му 8.370.360 рублей, а в дополни
тельном тираже разыгрывается
207.000 выигрышей на общую сум
му 20.503.080 рублей. По трех
процентному займу можно вы
играть от 40 до 10.000 рублей.

Выигрыши, выпавшие в основ
ных тиражах, выплачиваются по 
облигациям независимо от ерш ^ 
их приобретения, а выигрыши, вы
павшие в дополнительных тира
жах, выплачиваются по облигаци
ям, приобретенным не менее чем 
за девять месяцев до срока до
полнительного тиража.

Вероятность выигрыша по обли
гациям трехпрбцентного займа с 
каждым тиражом увеличивается, 
так как ранее выигравшие обли
гации погашаются и в дальней
ших тиражах не участвуют, а ко
личество выигрышей, разыгрывае
мых в каждом тираже, остается 
неизменным.

В городе Ленинграде 30 сентяб
ря состоится 107-й основной и 
18-й дополнительный тиражи 
выигрышей по трехпроцентному 
займу. Последний день продажи 
облигаций 29 сентября. Жители 
Ковдора, участвуйте в тиражах, 
приобретайте облигации трехпро
центного займа в сберегательных 
кассах города — это польза госу- 
даству и займодержателю.

О. НИ КО ЛАЕВА .
Контролер сберегательной 
кассы 2001/048.

К И Н О

СКОРО „ВЕЛИКАН ОТЕЧЕСТВЕННАЯ..."
На экраны нашей страны вышел 

новый двухсерийный фильм «Ве
ликая Отечественная...». Этот 
фильм принадлежит к крупней
шим произведениям советского 
документального киноискусства.

В годы Великой Отечественной 
войны фильм снимали 236 совет
ских кинооператоров, ир них 
40 погибли на боевом посту. Кро
ме того в кинокартине использо
ваны материалы киноархивов 
ГДР, Венгрии, Польши, Чехосло
вакии, Югославии, Англии, Фран
ции, Это фильм о великой победе 
советского народа над фашист
ской Германией.

Первая серия картины расска
зывает о трагических событиях на
чала Великой Отечественной вой
ны, о стойком мужестве советских 
войск, о зарождении грозной на
родной силы — партизанского 
движения, о самоотверженном 
труде советских людей в тылу. 
Большой эпизод в киноэпопее по
священ разгрому гитлеровцев под 
Москвой.

Фильм рассказывает о событи
ях; которые развивались в тс дни 
на Тихом океане, о внезапном на
падении японцев на американскую 
военную базу Пирл-Харбор, сдаче

англичанами Гонконга, о военных 
действиях в Африке.

Вторая серия начинается с по
каза так называемого «нового 
порядка», установленного гитле
ровцами на временно оккупиро
ванной территории — расстрелы, 
рабский труд, лагеря смерти.

В фильме широко представлена 
величайшая битва второй миро
вой войны — битва на Волге, 
Курская операция, форсирование 
Днепра, снятие блокады с Ленин
града.

Большим и ярким эпизодом 
проходит тема—освобождение Со
ветской Армией от фашизма стран 
Европы.

Финал фильма — штурм и взя
тие Берлина, капитуляция Герма
нии, парад Победы в Москве на 
Красной площади.

Фильм «Великая Отечествен
ная...» будет демонстрироваться в 
кинотеатре «Юность» 28 сентября. 
Принимаются коллективные заяв
ки.

Директор
«Юность».

И. СУЧИЛИНА.
к и н о т е а т р а
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